



3 Pièces

81 m²

Réf. 949V493A

399 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer - bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir dans une résidence à 5 min du centre ville bénéficiant d'une magnifique vue mer et donnant sur la verdure, au calme et sans vis à vis, ce très grand 3 pièces de 80 m² composé d'une entrée, un séjour ouvert sur une terrasse de 13 m², une cuisine séparée équipée, deux chambres, une salle d'eau, un wc, une terrasse couverte de 14 m² une cave complète ce bien

Sea view - bertrand foucher real estate invites you to discover, in a residence just 5 minutes from the city center, this spacious 3-room apartment of 80 m² with a stunning sea view overlooking greenery, offering peace and privacy. It features an entrance, a living room opening onto a 13 m² terrace, a separate equipped kitchen, two bedrooms, a shower room, a toilet, and a covered terrace of 14 m². A cellar completes this property.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

